



～公開講座「ウインタースポーツを楽しむ」～

短期大学で毎年、開催している知的障害のある市民を対象にした公開講座「ウインタースポーツを楽しむ」が、12月19日～21日の期間、長野県戸隠スキー場で開催されました。

この講座は、障害教育・福祉に力を入れている本学が、知的障害のある市民を対象に生涯教育の一環として、毎年開催しているもので、今年で4回目の開催となります。今年には13名の参加者に加え、ボランティア・教員等、総勢29名がわきあいあいと、2泊3日宿を共にしながら、ウインタースポーツを楽しみました。参加者はリピーターが多く、毎年この講座を楽しみにしてくれています。スキーの腕も年を追うごとに上達し、今年ほとんど参加者がリフトに乗って、滑って降りることができました。



ボランティアさんとパチリ！

今年はずっと暖かく、雪も心配されましたが、写真のように晴れ渡った青空のもと、めいっぱいスキーを楽しみました。来年も開催予定です。ぜひご参加ください。



準備体操の様子

～特色豊かな公開講座「忘れなBOX」を作ろう！～

障害教育・福祉に力を入れている植草学園大学・短期大学では、特色豊かな公開講座を開催していますが、知的障害特別支援学校等で行われている作業学習で実践されている木工作業を体験する講座をご紹介します。

講師は、植草学園大学教授の藤田俊明先生です。長らく知的障害特別支援学校に勤務され、校長先生も経験されていらっしゃる方です。特に木工作業に造詣が深く、この講座ではご自身の道具・機械を教室に設定して、参加者に体験してもらおうという本格的な講座となりました。参加者からの感想の一端をご紹介します。

○「体験型の本講座を通じて、『できる状況づくり』が如何に大切であるかを実感することができました。補助具は、誰でも安全に同じように加工できるよう、細部にわたり工夫されたものでした。このような手立てがあって、子どもたちはもっている力を存分に発揮し、主体的に取り組むことができました。こののだと思いました。」

県外からの参加者もあり、大変充実した講座となりました。この日は教室が木工所に変身しました。



～劇活動が授業です！～

児童障害福祉専攻の授業「保育内容指導法演習 表現」(黒田静江先生)では、表現活動の一環として劇活動に取り組んでいます。劇発表はこの授業のまとめでもあるので、学生はそれぞれ趣向を凝らし、準備して劇発表に臨みます。

劇発表を終えての学生の声を紹介します。

○「本番は、とても緊張しました。でも、みんな一人ひとりが練習通りにできたので、よかったです。初めは協力して一つの劇を創りあげることができるのか不安でしたが、やっていくうちに、どんどん盛り上がって楽しく発表できました。」(Sさん)

○「自分で演じていて楽しかったです。仲間と一つのことをやり遂げる達成感が味わえました。」(Yさん)

○「明るく、楽しく！をテーマに取り組みました。驚き方やびっくりかたなど、どのようにするか、悩み意見を出し合いました。協力して何かを作り出し、表現する楽しさを学びました。」(Tさん)



～2009 今年の抱負～

昨年を振り返ると、本当に充実した一年でした。植草学園大学に入学し、新しい仲間と出会ったことや、経験豊富な先生方の下での授業など、充実した生活を送ることができました。

また、授業以外でも、公開講座への参加や、実験研究に被験者として参加するなど、貴重な経験をすることができました。

今年ボランティアに積極的に参加するという目標を持って、昨年以上に充実した大学生活を送りたいと思います。

保健医療学部 1年 鈴木 侖



キャリア支援室通信

派遣従業員(非正規雇用者)のリストラや大学生の就職内定取り消しなどの暗いニュースが毎日のように報道されている中、福祉・教育業界は安定しています。本学の学生の就職活動も順調！

千葉市、成田市などの公務員採用が決定しました。

一般入試 A 日程の出願受付間近!!

出願期間 1/13～1/22 試験日 2/ 3

小学校教諭、保育士、幼稚園教諭、特別支援学校教諭、介護福祉士、理学療法士をめざすあなた！

植草学園であなたの夢をかなえよう!!

